



Aaron Bienefeld von der LG Offenbach (Dritter von rechts) stellte sich der schier übermächtigen Hanauer Konkurrenz. Am Ende reichte es für den sechsten Platz in der Gesamtwertung.

Foto: Georg

Eine Parade der Spitzenathleten

Offenbach (RG) ■ Bereits zum zehnten Mal richtete die LG Offenbach auf der Rosenhöhe ihren Cross- und Waldlauftag aus. Auch diesmal war die Veranstaltung kombiniert mit den Kreismeisterschaften Offenbach-Hanau und Gelnhausen-Schlüchtern. Organisationsleiter Kristoffer Uhlisch hatte auf der Fläche um den großen Sandspielfeld einen verwinkelten, kurvigen Cross-Parcours abgesteckt, den die Teilnehmer je nach Altersklasse zwei bis vier Mal absolvieren mussten. 1,05 bis 2,05 Kilometer galt es für die Starter zurückzulegen. Die 3- und die 10-Kilometer-Strecke verlief von der Rundbahn in den angrenzenden Wald bei der Heusenstämmer Schneise.

Für alle Auf- und Abbauarbeiten zeichnete der LG-Vorstand um den Vorsitzenden Jürgen Wigidal verantwortlich, unterstützt von Helfern des TV Bieber und der SG Rosenhöhe. So präsentierte sich das Geläuf in einem guten Zustand.

Hessenmeister und Mainlaufcup-Gewinner dominieren Cross-Läufe auf der Rosenhöhe. LGO-Athleten Amborn und Müller holen Titel.

Schon beim 3-Kilometer-Lauf ging es auf der Strecke ordentlich zur Sache: Auf der Anfangs-Bahnrunde drückte der mehrfache Hessenmeister Lukas Abele (Jahrgang 97, SSC Hanau-Rodenbach) mächtig aufs Tempo, ehe er auf der Waldstrecke von seinem älteren Teamkameraden Anusan Rajeentan (Jg. 95) distanziert wurde. SSC-Läufer Kidane Tewolde (Jg. 96) blieb Rajeentan dicht auf den Fersen und belegte hinter ihm den zweiten Platz. Abele erreichte in der U18-Wertung den dritten Rang. Mainlaufcup-Sieger Aaron Bienefeld (Jg. 97) von der LG

Offenbach startete gegen die älteren Konkurrenten und verteidigte in einem packenden Endspurt den sechsten Platz in der Gesamtwertung und Rang vier im U18-Feld.

In der weiblichen Konkurrenz zeigte Kerstin Straub, Mitglied im Berglauf-Nationalteam, eine beachtliche Leistung und verwies einige jüngere Kontrahentinnen auf die Plätze. Am Ende sprang für die Athletin des SSC Hanau-Rodenbach (Jg. 88) der neunte Platz in der Gesamtwertung heraus. Sie hatte gut 100 Meter Vorsprung vor Claudia Hille (Jg. 65) und Irene Mancho-Hersel (beide SSC). Gut im Rennen hielt sich Isabel Francos-Hohmann (Jg. 96, LG Offenbach), die Zweite in der Altersklasse U18 wurde.

Ein Kopf-an-Kopf-Rennen bis in den Schlussabschnitt hinein gab es auf der 10-Kilometer-Strecke, die auf einer zweimal zu durchlaufenden Runde bis zur Autobahn absolviert wurde. Das Führungsduo mit Steffen Kothe (BioRunner Rhein-

Main) und Henrik Göckeritz (Runners Point Hessen-Center) lieferte sich einen packenden Zweikampf. Der Erfurter Göckeritz (Pierre-de-Coubertin-Gymnasium 2007) hielt sich quasi im Gleichschritt neben Kothe, ehe der Mainlauf-Cup-Sieger einen Acht-Sekunden-Vorsprung herauslief und mit respektablen 34:00 Minuten gewann. Auf Rang drei mit 34:41 Minuten landete Manuel Ruhland (LG Eintracht Frankfurt). Das Offenbacher Urgestein Ulrich Amborn wurde Kreismeister in seiner neuen Altersklasse M55 mit 38:23 Minuten. Sein Vereinskamerad Markus Müller holte den Titel in der M40-Klasse mit 41:49 Minuten.

Bei den Frauen ging Kerstin Straub auch über die 10 Kilometer an den Start. Die Mainlauf-Cup-Siegerin spielte ihre Routine aus und kam in 39:24 Minuten ins Ziel. Dies bedeutete in der Gesamtwertung Platz 16. Rang zwei ging an die gestandene EOSC-Triathletin Julia Bohn (W30) nach 40:50 Minuten.

Zwischen den beiden Bahn- und Waldläufen standen die kurzen Cross-Parcours-Strecken der Altersklassen U10 bis U16 auf dem Programm. Dabei trumpfte wieder ein mehrfacher Hessenmeister auf. Leny Löffler vom SSC Hanau-Rodenbach gewann in der M14 den 2,05-Kilometer-Kurs nach 6:30 Minuten. Gleichauf mit Julien Gottfried (SSC), der sich deutlich verbessert zeigte und den Kreistitel M15 einheimste. Somit geriet der Lauftag zur Parade der Spitzenathleten.

Im Zuge der Siegerehrungen wies Paul Gast, Vorsitzender des Leichtathletikkreises Offenbach-Hanau, nochmals auf die Feier „50 Jahre HLV-Leichtathletikkreis OF-HU“ am Samstag, 17. März, beim TSV 1860 Hanau hin. Beginn ist um 16 Uhr. Informationen dazu und zu den Waldlauf-Kreismeisterschaften unter www.kreis-offenbach-hanau.de.

Mehr zu den offenen Läufen über 3 und 10 Kilometer gibt es auf www.lg-offenbach.de.